



Stellenausschreibung | Festanstellung | Vollzeit/Teilzeit | all genders

# Intellectual Property Manager

English version below

c-LEcta verbindet wissenschaftliche Exzellenz mit kommerziellem und regulatorischem Know-how, um innovative und wettbewerbsfähige bioprozessierte Produkte auf den Markt zu bringen. Wir suchen Menschen, die unsere Leidenschaft für Innovationen teilen und unser Legal/IP-Team beim Schutz unseres geistigen Eigentums an Technologien und Produkten unterstützen.

Sie lieben es, Strukturen und Prozesse zu erarbeiten? Überall dort, wo es um komplizierte Vorgänge, Genauigkeit und Beharrlichkeit geht, können Sie Ihre Fähigkeiten und hohen Standards sehr gut einbringen? Sie bringen ein natürliches Verhandlungsgeschick mit, da Sie sowohl Bedingungen aufstellen können als auch für Kompromisse offen sind? Sie mögen es, im Team zu arbeiten, obwohl Sie hin und wieder auch gern ihr eigenes Ding machen? Wir bieten Ihnen ein Aufgabenfeld, das Ihnen stetig Abwechslung und Raum zum Lernen gibt. Sie können bei uns in unterschiedliche Kontexte eintauchen und Verantwortung übernehmen.

## Ihre Aufgabenschwerpunkte

- Sie pflegen, entwickeln und verwalten das Patent- und Markenportfolio von c-LEcta als Mitglied des IP-Teams
- Gemeinsam mit Erfinder\*innen des Unternehmens, IP-Berater\*innen und externen Patentanwälte\*innen zusammen, verfassen Sie Patentanmeldungen und erarbeiten Erwidern auf Amtsbescheide
- Sie sammeln, analysieren und werten Informationen aus Literatur und wissenschaftlicher Kommunikation in Bezug auf IP-Aspekte aus
- Sie führen Patentierbarkeits- und Freedom-to-Operate-Bewertungen durch
- Gemeinsam mit unserem Team aus F&E und Business Development suchen Sie nach neuen Erfindungen und entwickeln Patentmöglichkeiten

## Ihr Profil

- Akademischer Abschluss (Master oder PhD) in Biochemie, Biotechnologie, (Molekular-)Biologie, Chemie oder vergleichbare Ausbildung und Erfahrung
- Grundkenntnisse oder Erfahrung im Bereich des Schutzes oder der Vermarktung von geistigem Eigentum sind von Vorteil
- Sehr gute Englisch- und idealerweise Deutschkenntnisse

Wir geben Ihnen die Zeit, in diese Rolle hineinzuwachsen. Unser engagiertes und motiviertes Team wird Sie dabei unterstützen.

## Was bieten wir Ihnen

- Interessante Tätigkeiten in einem jungen, dynamisch wachsenden Unternehmen
- Flache Hierarchien und eine gemeinschaftliche, teamorientierte Arbeitsatmosphäre
- Langfristige berufliche Zusammenarbeit
- Faire Vergütung und zusätzliche Gehaltsbestandteile
- Flexible Arbeitszeiten und mobiles Arbeiten
- Individuelle Entwicklungs- und Weiterbildungsmöglichkeiten
- Gemeinsame Firmenevents

## Bewerbung

Bitte richten Sie Ihre aussagekräftige und vollständige Bewerbung mit Angabe Ihrer Gehaltsvorstellung und Ihres frühestmöglichen Eintrittstermins an [jobs@c-LEcta.com](mailto:jobs@c-LEcta.com)

Falls Sie Fragen zum Unternehmen oder der Stelle haben, kontaktieren Sie uns gern!



**Heike Kutschke**

Head of HR

Phone +49 (0)341 35521414



Job posting | permanent employment | full time/part time | all genders

# Intellectual Property Manager

c-LEcta combines scientific excellence with commercial and regulatory know-how to bring innovative and competitive bioprocessed products to market. We are looking for people who share our passion for innovation and support our Legal/IP team in protecting our intellectual property in technologies and products.

Do you love to work out structures and processes? Are you very good at applying your skills and high standards wherever complicated procedures, accuracy and perseverance are involved? Do you bring natural negotiation skills, being able to set terms as well as being open to compromise? Do you enjoy working in a team but also like to do your own thing from time to time? We offer you a range of tasks that constantly gives you variety and room to learn. With us, you can immerse yourself in different contexts and take on responsibility.

## Key responsibilities

- Maintenance, development and management of c-LEcta's patent and trademark portfolio as member of the IP team
- Drafting responses to office actions in close collaboration with external patent attorneys and IP colleagues
- Patent application writing together with inventors
- Collecting, analyzing, and evaluating information from literature and scientific communication in respect to IP matters
- Scouting for new inventions and developing patent opportunities with colleagues in R&D and Business Development
- Communication with external patent attorneys, IP consultants and company inventors
- Conducting patentability and freedom-to-operate evaluations

## Required skills

- Academic Degree (Master or PhD) in Biochemistry, Biotechnology, (Molecular) Biology, Chemistry, or comparable education and experience
- Basic knowledge or experience in IP protection or IP commercialization is a plus
- Very good English and ideally German in writing and language

We give you the time to grow into this role and you will get support from our dedicated and motivated colleagues.

## Your Benefits

- Interesting and diversified tasks in an internationally operating biotechnology company
- Fair remuneration and additional benefits
- Flexible working hours, mobile working models
- Flat hierarchies
- Opportunities for professional development and personal growth
- Team-oriented working environment
- Joint corporate events

## Your Application

Convinced? Then please apply by specifying your salary expectations and your desired starting date at: [jobs@c-LEcta.com](mailto:jobs@c-LEcta.com)

For any questions about c-LEcta and this position please get in touch with us.



**Heike Kutschke**

Head of HR

Phone +49 (0)341 35521414

